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PROCÈS-VERBAL 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Mistral, tenue le 
lundi 22 janvier 2024, à 19 h, au local B-301. 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE - PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Monsieur Alexandre Lavoie, appuyé par monsieur Francis Thibeault, propose l’adoption 
de l’ordre du jour avec la modification au point 11.7 APM Mistral pour seulement APM. 
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LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DES PARENTS : 
Madame Jessie Tremblay 

Madame Louise Langelier 

Monsieur Yvan Bérubé 

Monsieur Sylvain Gagné 

Absences : 

Madame Mélanie Proulx 

Monsieur Benoît Grondin 

LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL ENSEIGNANT : 
Monsieur Alexandre Lavoie 

Monsieur Jonathan Proulx 

Monsieur Berthier Francoeur  
Madame France Cormier 

 

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL PROFESSIONNEL : 

Madame Josée Létourneau 
 

 

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN : 

Madame Julie Dubé  

LES REPRÉSENTANTES DES ÉLÈVES : 
Madame Élisa Narcisse 
Madame Maryane Michaud 

 

LES REPRÉSENTANTES DE LA COMMUNAUTÉ : 
Madame Karine Tanguay 
Monsieur Francis Thibeault 

 

LE REPRÉSENTANT DE LA DIRECTION : 

Monsieur Sébastien Rioux 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

Monsieur Sylvain Gagné, appuyé par monsieur Berthier Francoeur, propose l’adoption du 
procès-verbal du 18 décembre avec l’ajout de l’heure de levée d’assemblée à 20 h 41. 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

Aucun suivi. 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS (POUR LE PUBLIC) 

Aucun public. 

6. FORMATION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Présentation des fiches de formation : 8 (frais de scolarité), 19 (consultation des élèves). 

7. ÉTABLISSEMENT DES PRINCIPES D’ENCADREMENT DU COÛT DES DOCUMENTS 
ET DE LA LISTE DE MATÉRIEL D’USAGE PERSONNEL 

 
Monsieur Sylvain Gagné, appuyé par monsieur Berthier Francoeur, propose l’adoption 
des principes d’encadrement du coût des documents et de la liste de matériel. 

8. CONSULTATION DES ÉLÈVES 

Une demande est faite au gouvernement étudiant pour fournir des sujets qui préoccupent 
les étudiants. Des sujets seront apportés à la prochaine réunion. 
 

9. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES NÉCESSITANT UN CHANGEMENT À L’HORAIRE OU UN 
DÉPLACEMENT À L’EXTÉRIEUR (LIP, ART. 87) 

Monsieur Sylvain Gagné, appuyé par madame Louise Langelier, propose l’approbation 
des activités éducatives nécessitant un changement à l’horaire. 

10. DONS, SUBVENTION — LEVÉES DE FONDS – APPROBATION 

Monsieur Francis Thibeault, appuyé par monsieur Jonathan Proulx, propose l’approbation 
des demandes de financement. 

11. INFORMATION 

 
11.1 - DE LA PRÉSIDENCE 
 
Aucune information 
 



 

 

  

 
 

11.2 - DU GOUVERNEMENT ÉTUDIANT 
 
Retour sur les activités à venir pour la Saint-Valentin et ajout des journées thématiques 
tout au long de l’année. 
 
 
11.3 - DE LA DIRECTION 
 
Monsieur Rioux parle des points prioritaires à aborder dans son mandat. Discussion en 
lien avec les frais supplémentaires du terrain synthétique à venir lors de la prochaine 
rencontre. 
 
 
11.4 – ENSEIGNANT 
 
Camp musical, visite des 6e années, table de mississippi entraine beaucoup de bruit et 
de gestion supplémentaire pour le personnel. Remplacer le point 11.4 par personnel de 
l’école. 
 
 
11.5 - DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Monsieur Gagné fait un retour sur la réunion de janvier. 
 
 
11.6 - DE LA TRÉSORERIE 
 
La trésorerie n’a rien reçu ce mois-ci. Les données de décembre seront acheminées à la 
trésorière prochainement et un retour sera fait à la prochaine réunion. 
 
  
11.7 - APM  
 
Prochaines dates pour l’émission de radio : 22 janvier, 5 et 12 février. Ce soir le 22 janvier, 
il y avait une entrevue avec Lyne Morissette. 
 
Le 26 février entrevue avec Kevin Raphaël, porte-parole de « à go, on lit » à confirmer. 
 
Reportage avec les anciens de l’Océanic à venir; 
 
Finale locale de secondaire en spectacle à venir en février. 
 
Retour sur la visite des 6e années. 
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12. CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 

13. DIVERS 

Plan de rattrapage du gouvernement : Monsieur Rioux nous parle de la rencontre 
concernant le plan de rattrapage du Ministère et des décisions qui ont été prises par 
l’école et qui seront prises à venir afin d’appuyer les élèves. Les enseignants ont tous 
adhéré à la démarche de rattrapage. 

14. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu le 18 mars à 19 h. 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

L’ordre du jour étant épuisé, monsieur Francis Thibeault, appuyé par madame Louise 
Langelier, propose la levée de l’assemblée à 20 h 37. 


